



みんなでつくりあげた音楽会

戸倉小学校では、9月に運動会、10月に音楽会という年間計画で行事を行っています。運動会の練習と並行して音楽会の練習もしていた子ども達、運動会後は音楽に力が入ってきて、学校のお知らせから、歌や楽器の音が聞こえてくるようになりました。

会場は、今年も上山田文化会館。本格的なステージでの音楽会です。

1年生、2年生は国語の教科書にあるお話をもとにしたオペレッタを発表しました。教科書の言葉が音楽に乗って、命を吹き込まれたように聞こえてきます。子どもたちは、大好きなお話を発表できることがうれしくて、友達とともに歌うことがうれしくて、生き生き、のびのびと演じました。

3年生は、春から取り組んできたリコーダーを使ったステージです。初めはうまく穴を指で押さえられなかった子ども達も、今や自信を持ってリ

コーダーを演奏するまでになりました。練習を積み重ねてきた成果です。曲はベートーベンの曲。音楽室に貼ってある写真の大作曲家に親近感を持った3年生です。

4年生は、昨年まで1クラスだった学年で、みんなが友達です。そんなまとまりの感じられる合唱と合奏でした。きれいな声と音量を両立させることは4年生には難しいことですが、練習の歌声が日に日によくなっていました。合奏は、「この曲大好き」という気持ちが伝わってくるゲラゲラポーでした。

5年生、6年生は、合唱も合奏も本格的です。両学年とも、合奏の練習には意欲的に取り

組んでいましたが、課題は歌でした。心を開き、自分のありったけを出して歌うことはこの年頃の子供達にとって、苦手な部分でもあります。しかし、日々熱心な指導を積み重ねていくうちに、子ども達の意識や姿が変化してきました。そして、当日。指揮の先生を見つめて、友達と息を合わせて、本気になって歌う姿がたくさんありました。次に、5年生、6年生の感想を紹介します。



練習では、柳澤先生と竹内先生に大きな口をあけて歌うことと、しっかり目を開いて指揮者を見ることを教わりました。最初はそんなことかっこ悪いからヤダと思っていたけど、歌っているうちにだんだんと大きな口を開けて歌う方がかっこいいと思ってきました。「永遠のキャンパス」は、友情を語る歌です。コスモスは、夏の草原の上に立って、銀河を見つめて歌っていることを意識しました。(5年男子)

練習は大変だったけど、練習を重ねていくたびに、自分でも少しうまくなってきたと自信を持てるようになりました。本番では、合唱は100%で歌え、合奏ではソロのところも、今までで一番上手にできました。今日は、6年生らしい合奏、合唱ができて、思い出に残る音楽会になりました。(6年女子)

このように、子ども達は、音楽会を通して確実に成長することができました。やれば伸びることができるのだ、という実感を大切に2学期後半の先生と子ども達で力を合わせて頑張っていきたいと思います。

保護者の皆様には、練習中のご支援、当日の鑑賞、応援ありがとうございました。また、PTAの演奏に協力してくださった皆様、会場運営に尽力くださった役員の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

11月の行事予定

- 1日(火) なかよし旬間～18日
 - 2日(水) 安全の日 街頭指導
 - 8日(火) なかよし清掃 ～18日 尿検査
 - 9日(水) 参観日 PTA講演会
 - 10日(木) 歯科検診
 - 12日(土) 千曲市音楽祭(合唱団参加)
 - 15日(火) 満天の星コンサート
 - 16日(水) 就学時健康診断で3時間授業
(13:10下校)
 - 18日(金) 集金日 6年生能楽教室
 - 19日(土) 資源回収
 - 21日(月) 給食費振替日 読書旬間 ～12/2
 - 22日(火) お話ネットワーク(低学年)
 - 24日(木) 市学年専科部会のため3時間授業
(13:10下校)
 - 26日(土) 27日(日) 市作品展
 - 30日(水) お話ネットワーク(高学年)
- ※14日～30日の間に各学年で計画するマラソン大会が、学年ごと行われます。

赤い羽根共同募金・緑の募金
ご協力ありがとうございました

児童会への取り組みに、いつもご協力いただき、ありがとうございます。赤い羽根共同募金は10133円、緑の募金は7250円を送ることができました。

赤い羽根募金の一部は、社会福祉協議会より学校の福祉教育の補助金として、還元されております。

緑の募金は自然を守る活動に活用されます。

